



"Il y a fort longtemps, en l'an 1, vit Albus, un [Ⓜ]vieil astronome. Un soir, il découvre l'apparition dans le ciel d'une nouvelle étoile. Et voilà que cette étoile se met à danser... Albus est déconcerté quand un petit être étonnant -son ange gardien - vient lui expliquer qu'elle lui indique le chemin pour aller voir un nouveau-né extraordinaire : Jésus, le sauveur du monde ! Tel un roi-mage, Albus part alors à la poursuite de l'étoile. Un voyage qui le conduira à devenir un personnage mondialement connu... Devinerez-vous lequel ?"

Isabelle Péteul est l'auteure de ce conte, mariée et maman de trois enfants, elle a fait des études de philosophie à Paris IV puis de la communication en entreprise. Cela faisait longtemps que l'idée d'un Père Noël-Roi mage trottait dans la tête. Il lui semblait, qu'avec son look particulier celui-ci pouvait tout à fait se joindre au cortège des trois savants pour suivre l'étoile, et que c'était vraiment trop bête que ce conte moderne efface le sens de Noël. Elle a écrit cette histoire pour redonner à cette fête sa signification profonde, et pour que des enfants qui n'entendraient jamais parler de Jésus puissent le connaître.

Nous la remercions pour avoir mis ce conte à disposition des enfants !

[Accéder au conte](#)

En savoir plus et acheter le conte : contemoileciel.com

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



80 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com